
  

Senador entrega pleno 
respaldo a proyecto 

que claríficaroles dela 
PDI y Carabineros 
Evitar la superposición de 

funciones, delimitando bien as 
facultades en cada accionar, 
fue parte de lo expresado por 
el senador Alejandro Kusano- 
vic enla discusión del proyecto 
que propiciala especialización 
preferente de las Fuerzas de 
Orden y Seguridad. El parlamentario, inte- 
grante de la Comisión de 
Seguridad Pública, participó 
dela discusión del iniciativa 
que apunta a delimitar el rol 
que cumplen Carabineros y 
la Policía de Investigaciones 
para evitar duplicidad de 
funciones, así como la estan: 
darización y coordinación de 
los procesos de trabajo de las. 
policías, mediante criterios, 
lineamientos y reglas claras 
de funcionamiento, para el 
uso eficiente de los recursos. 
Para el senador, este 
proyecto no presenta 
dobles lecturas y su 
aprobación impactará 
positivamente en la 
persecución criminal 
tan necesaria en 
todo el territorio 

“Esto evitará la super- 
posición de funciones, def. Riendo claramente el rol que 
tendrá cada una de nuestras 
Policías”, destacó Kusanovic, 
agregando que el proyecto. 
establece de manera clara la 
separación del carácter inves. 
Tigativo dela PDI yla función 
preventiva de Carabineros. 

El senador, agregó que este 
proyecto no presenta dobles. 
lecturas y que su aprobación 
impactará positivamente en 
la persecución criminal tan 
necesaria en todo el territorio. 

Luego de ser despachada 
por la Comisión de Seguridad. Pública la iniciativa deberá. 
ser estudiada por la Comisión 
de Hacienda a fa de informar 
el proyecto que será votado. 
próximamente en la sala del 
Senado, continuando su tra. 
mitación. 
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Ministra del Mop compromete nuevas licitaciones 
para bajar tasa de desempleo en construcción 

- La jefa de cartera, Jessica López, llegó a Magallanes acompañando al Presidente 
Gabriel Boric en la firma del protocolo de cooperación público-privada. 

La ministra de Obras Pú- 
blicas, Jessica López, visitó 
Magallanes en el marco de la 
visita del Presidente Gabriel 
Boric a Punta Arenas. La jefa de 
cartera repasó el devenir de la 
región y comprometió una serie 
delicitaciones parabajarlatasa 
de desempleo en el rubro de la 
construcción 

Desempleo enel 
rubro de la construcción 
Actualmente hay cerca de 

9.400 trabajadores de la cons- 
trucción en Magallanes, lo que 
implica 12,30% menos que hace 
un año, lo que ha significado 
que cerca de 1.200 queden sin trabajo, por lo mismo la minis- 
tra comprometió una serie de 
licitaciones conciente de que 
directamente la ejecución de 
bras miga esta problemática. 
“Estamos muy claros desta 

realidadenel ministerio. Somos 
concientes de que cada una de 
nuestras obras, más allá de que 
sonejecutadas por tras empre- 
sas dado queno tenemos capaci- 
dad de construcción, tienen un 
impacto directoenla generación 
de empleos y eo favorece enla 
reactivación dela economía. La 
cartera de proyectos es grande y 
creceráconel aumento del 10% 
del presupuesto del Mop parael 
2024", comenzó esgrimiendoen 
diálogo con El Magallanes 

Por lo mismo, la secretaria 
de Estado adelantó que tienen 

Plande Desarrollo Logístico eselnombre de la "hoja de ru- 
ta" que busca ordenar y evaluar 
los avances dela industria del 
hidrógeno verde en la nfraes- 
tructura logística portuaria en 
la Región de Magallanes, 

La inciativafue presentada 
úporelsubsccretario de Energía, Las Pelipe Ramos, junto a la 
Universidad de Magallanes y a 
la Pontificia Universidad Cató- 
lica de Valparaíso, destacando 
el rol de La Empresa Nacional 
del Petróleo por su expertencia 
y sólida infraestructura que 
la posicionan como Kder para 
impulsar este plan, en colabora- 
ción con la Empresa Portuaria 
Austral (Epa). 

Se recordó que, durante 
2023, nap realizó importantes esfuerzos para impulsar la in- 
dustriadel hidrógeno verde en 
la región, en línea con su estra- 
regia deser un habilitador dela 
transición energética en Chale. 
Enabrily en junio, la compañía 
firmó acuerdos cón empresas 

comprometido licitar un con- 
Junto importante de obras, 
*Estamos haciendo todos los 
esfuerzos para cumplir con 
esa promesa. Por lo mismo, el 
úpróximo22 de diciembre publi 
aremos varios proyectos para. 
asar por ese proceso”, dio. 

Convenio Mop-Gore 
Recientemente, el convento 

entre Obras Públicas y el go- 
bierno regional comprometió 
60 grandes proyectos por un. 
monto cercano a los 390 mil 

  

millones de pesos poros próxt- 
mos cinco años. 

“La que hace este convento 
es comprometer un conjunto. 
bien importante de obras para. 
la Región de Magallanes y que. 
se financia enun J0% por elMop 
y un 30% por el Gore. Tiene 
60 proyectos en ámbitos como. 
rutas, caletas, servicios santa. 
rios rurales, aeropuertos y en. 
odas las provincias, Este es el 
convenio más grande que tiene. 

«el Ministerio conalgún gobierno, 
Regional", enfatizó 

Hidrógeno verde 

Presentaron plan que tiene a Enap y Epa como polos de desarrollo portuario 
privadas para transformar los Terminales de Laredo y Grego. 
rioen polos de desarrollo dela 
industria del hidrógeno verde. 

y sus derivados. 
“Por eso, a través de la experiencia e infraestructu- 

ra de Enap y Epa podríamos 
ener una cadena de valor del 
hidrógeno verde concreta y ÚI 
parala Región de Magallanes", resaltó el subsecretario de Encrgía durante la presenta. 
ción del plan. 

Una buena noticia 
En esa misma lnea, el ge- 

rente de Enap Magallanes, 
Rodrigo Bustamante, comentó. 
que “la presentación de este 
plan es una muy buena noticia 
parala región y parael desarro. 
llo de esta industria, pues nos. 
permitirá alcanzar una mejor. 
«coordinación entre los distintos 
Actores involucrados en este 
¡desafío que tenemos como país. 

y como región, de avanzar hacia. energías limpias”. 

El Plan de Desarrollo Lo- 
gístico tiene como objetivo desarrollar un plan de infraes- 
tructura logístico-portuaria. 
estratégica y de uso público en 
la Región de Magallanes y dela. 
Antártica Chilena, para dar res- 
puesta al desafío del potencial 
“sarrollo de la industria del 
hidrógeno verde, y orientar la 
toma de decisiones del Estado 
para el impulso de proyectos. específicos de infraestructura. 
habilitamte para esta industria 
enla región. 

A su vez, anunció que el 
informe del plan estará dispo- ible desde la próxima semana. 
para Consulta Pública. “El 
¡esarrollo del hidrógeno verde. 
«es una política de Estado para. 
muestro país, es un esfuerzo. 
ue viene de gobiernos ante- 
riores, pero para el gobierno. 
del Presidente Boric esto es 
vna prioridad y así lo estamos 
trabajando”, enfatizó, 

En esta línea, elector dela 
PUCV, Nelson Vásquez Lara, 

Su visión de la 
Región de Magallanes 
“Esta región que es bien 

significativa para nosotros. 
por la lejanía que tiene y, por. 
lo tanto, sus necesidades son. 
mayores a otras regiones Por. 
10 mismo, se hacen los progra- 
mas conel Zonas Extremas. La. 
«conectividad es clave, tanto. 
la vial como la aeroportuaria, 
Nosotros valoramos mucho 
la estrategia de desarrollo. 
regional porque se nos hace 
más fácil para saber que las. 
bras que tenemos que ejecu- 
tar son aquellas que ayudan al 
desarrollo en relación lo que 
llenen definido que quieren 
hacer”, señaló. 

Centro Antártico 
Internacional 

Después dela fallida licita- 
úciónen mayo del presente año, Ja ministra ha insistido ele” 
var acabo el ambicioso mega. 
proyecto que podría alcanzar. 
los 100 il millones de pesos. 

“La primera licitación no 
fue exitosa por una serie de 
detalles. Lo que vamos a ha- 
cer es perseverar y llamar 8 
nueva licitación con el mismo. 
proyecto que ganó el concurso, 
probablemente se hagan unos. 
pequeños ajustes”, dijo 

“Además, hizo hincapié para 
cerrar en que es "un proyecto. 
hermoso para Punta Arenas y. 
laregión”. 

indicó que “lo que está gestán- 
dose en Magallanes no es sólo 
para Magallanes, es para Chile, «sun beneficio para el desarro" 
llo general y global del país. 
Felictó al gobierno regional 

y alas autoridades presentes, 
úporla visión que han tenido de: 
poner este tema en la agenda 
Pública” 

El proyecto es financiado 
a través del Programa Desa- 
rollo Productivo Sostenible, 
iniciativa Interministerial que 
encabeza el Ministerio de Eco- 
nomía, y que busca impactar. 

«el desarrollo productivo de los. 
territorios junto con equilibrar. 
las trayectorias sociales y am- 
bientales en nuestro país. 

Este plan de desarrollo 
logístico permitirá contribuir 
con una mirada sistémica y. 
más planificada sobre eluso del 
territori, conelin de reducir. 
impactos socioambientales, l 
mismo tiempo que facilita el 
desarrollo de la industria en. 
laregión.
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